

# *Devuelven a migrantes irregulares desde Islas Caimán*



**MININT** MINISTERIO  
DEL INTERIOR

## **Ministerio del Interior**

La Habana, 2 junio (RHC) Una nueva devolución de migrantes irregulares desde Islas Caimán ocurrió este jueves en horas de la noche por el Aeropuerto Internacional José Martí, en esta capital, informa hoy el Ministerio del Interior (MININT).

De acuerdo al organismo fueron devueltos tres hombres, los cuales habían salido ilegalmente del país.

Uno de ellos fue trasladado a los órganos de investigación por encontrarse como presunto responsable de hecho delictivo de gravedad que estaba siendo investigado desde antes de abandonar la Isla.

Precisa que la operación constituye la número 78 desde países del área y han sido retornados 3 882 cubanos en lo que va de 2023. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324361-devuelven-a-migrantes-irregulares-desde-islas-caiman>



**Radio Habana Cuba**